

Münchwilen, 31. Januar 2018  
info@kies-und-beton.ch

## Wechsel in der Geschäftsleitung



André Frei



Thomas Hulliger

Sehr geehrte Kunden und Geschäftspartner

Markus Meier, der für die Geschäftsführung der Kies und Beton Münchwilen AG verantwortlich war, hat sich entschlossen, eine neue Herausforderung anzunehmen und das Unternehmen zu verlassen. Wir danken ihm herzlich für seine langjährige, wertvolle Tätigkeit für die K+B und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Wir freuen uns, Ihnen **Thomas Hulliger** vorstellen zu dürfen. Er wird ab 1. März 2018 die Stelle als Leiter Verkauf der Kies und Beton Münchwilen übernehmen. Mit Thomas Hulliger konnten wir einen ausgezeichneten Fachspezialisten fürs Unternehmen gewinnen. Er war viele Jahre als technischer Verkaufsberater eines Kies- und Betonwerkes tätig und verfügt durch seine frühere Erfahrung als Leiter des Produktionsbetriebes über grosses Fachwissen. Thomas Hulliger wird sich um all Ihre Anliegen im Zusammenhang mit dem Verkauf der Produkte und Dienstleistungen der K+B kümmern.

Zusammen mit **André Frei**, welcher als Betriebsleiter tätig ist, wird Thomas Hulliger die Geschäftsleitung des Kies- und Betonwerkes bilden. Wir wünschen Thomas Hulliger einen guten Start bei der K+B und dem neuen Führungsteam viel Erfolg in der neuen Tätigkeit.

Gerne unterstützen wir Sie bei Fragen rund um Kies, Beton und Transportdienstleistungen. Rufen Sie uns an, wir stehen Ihnen zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Erich Erne  
Präsident des Verwaltungsrates

Peter Frei  
CEO ad Interim